



学校・家庭・地域をつなぐ

# 塩浜小 学校だより

令和3年2月3日

№28

今年、明治30年以来124年ぶりに2月2日(火)が節分でした。ですから、暦の上では、今日から「春」となりますが、まだまだ寒い日が続いています。

3学期も、そろそろ半ばにさしかかり、残すところあと1か月半あまりとなりました。6年生は、1月27日(水)に中学校入学説明会が行われ、いよいよ中学校に向けての準備も最終段階に入りました。在校生も、それぞれの学年でまとめの時期に入ります。

先日の授業参観では、北風の吹く大変寒い中、お越しいただきありがとうございました。授業だけではなくいろいろな場面で、お子さんの成長した様子を観ていただけたことと思います。また、4限目に行われましたPTA学級委員選出会議では、本部役員の皆様にお世話いただき、どの学年もスムーズに決定されたようです。保護者の皆様方のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

## ◇業間なわとび

「友だちと励まし合いながら、目標達成に向けて頑張る」こと目標に、1月12日(火)から20分休みを利用して、全校で「業間なわとび」に取り組みました。子どもたちは、普段の休み時間や体育の時間にも短縄や長縄の練習に励んでいます。火曜日と木曜日と金曜日の20分休みには、全校一斉に運動場に出て長縄の「8の字跳び」に挑戦しました。

それぞれの学級で、跳び方を工夫しながら「めあて」を持って練習し、最後の2分間は、「チャレンジタイム」として、クラスで何回跳べるかを数えました。

縄に入るタイミングがなかなかつかめずに戸惑っている子に声をかけたり、うまく跳べたときに歓声があがったりするなど、みんなの心をひとつにして、楽しく取り組む姿が見られました。天候が悪いと中止になるため、今年は例年より回数が少なかったようですが、どの学年からも子どもたちの歓声や笑顔があふれる、楽しいひと時となっていたようです。



## ◇校内作品展（書写展・図工展）

1月18日(月)～22日(金)に、校内作品展（書写展・図工展）を開催しました。全校児童が、3学期のはじめに取り組んだ「新年試筆」の作品と、普段の図工の時間に製作した絵画や工作などの作品を展示しました。



今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の対策として、会場を多目的ホールに変更しました。どの作品も、子どもたちが一生懸命に取り組んだ様子がうかがえる素晴らしい作品でした。展示期間内に、それぞれのクラスで鑑賞の時間を設け、友だちや他の学年の人たちの作品を鑑賞するとともに、来年度にむけて新たな制作活動へ意欲を高めることができました。

また、今年度は、三泗小中書写展、および美術展の四日市市文化会館での展示が中止となり、三泗教育発表振興会のホームページに入選者の作品が掲載されました。

## ◇第4回コミュニティスクール運営協議会

1月28日(木)、第4回めのコミュニティスクール運営協議会を開催しました。

委員の皆様には、5限目の授業の様子を参観していただき、学校アンケートの結果や子どもたちの様子についてご意見・ご感想をいただきました。タブレットを使った授業を参観していただいた委員の方から、「1・2学期に比べて、子どもたちがしっかりと授業を受けるようになってきている」「これからの子は、パソコンを使えるようにならなければいけないと思うが、子どもたちが心を落ち着けて『書く』活動も大切にしていって欲しい」「感染対策も大変だと思うが、子どもたちの安心・安全のためにしっかりと取り組んで欲しい」「読書活動については、家庭で親と同じ空間で本を読む『家庭読書』に取り組んではどうか」など、ご意見をいただきました。ありがとうございました。



## ◇公害学習

現在、5年生では、社会科と総合的な学習の時間に、「四日市公害」について調べています。

2学期には、そらんぼ四日市「環境未来館」(四日市市立博物館)に見学に行きました。3月学期は、今まで自分たちが学習して分かったことをいくつかのグループに分かれてまとめています。その後、八郷西小学校の5年生とZoomで意見交換をすることも予定しています。

そのために、今まで学んできたことの中で、疑問に感じたこと、もっと調べてみたいことなどについて、元三浜小学校の校長、井川 和道先生にお越しいただき、詳しく教えていただきました。5年生の子どもたちからは、予想以上にたくさんの質問が出されましたが、井川先生は、一つ一つの質問に、資料(写真やグラフなど)を提示しながら、丁寧に教えてくださいました。また、「疑問に感じたことを質問するのはとても大切なこと」「疑問を感じなくなったら学ぶ意味がなくなる。どんどんいろんなことに疑問を持ち、自分で調べたり、質問したりしていこう」と言っていただき、1時間では足りないくらい、たくさんの質問が出されました。

2月16日(火)のZoomでの授業が、今から楽しみです。



## お知らせ

### ① 3月3日(水)のお祝い給食について

お祝い給食会の日は、例年、卒業する6年生と職員で会食を行い、1年～5年生は、給食を食わずに3限下校となっております。今年度より、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、会食会を行わずそれぞれの教室で食べることになりました。そのため、全校児童が、いつものように、教室で担任と食べることとなります。1年から5年生は、給食後13:15下校、6年生は、5限終了後下校となります。

### ② かぶせ茶の配付

四日市市農水振興課より、水沢の「かぶせ茶」をいただきました。「かぶせ茶」は、渋みを抑え、うまみ・甘味の多い、まろやかなお茶で、四日市の特産品です。ぜひ、ご家族で味わってみてください。

### ③ 来年度の学校行事について

来年度の学校行事が決まってきました。

- ・5/27(木) 全国学力・学習状況調査
- ・10/6(水)～7(木) 修学旅行
- ・10/30(土) 運動会
- ・11/9(火) 三泗陸上記録会(予備日 11日)
- ・11/19(金) 三泗小学校音楽会
- ・11/30(火)～12/1(水) 自然教室



今後の新型コロナウイルス感染症拡大の状況によって、変更する場合があります。